Hohe Auszeichnung

enerBiO und Alterra Naturkosmetik erhalten den GREEN BRANDS-Award

Im Jahr 2013 erhielten die ROSS-MANN-Marken enerBiO und Alterra Naturkosmetik erstmals das **GREEN** BRANDS-Gütesiegel. Nach den erneuten Auszeichnungen in 2015 und 2017 können sich beide ROSSMANN-Marken auch 2019 über den Award freuen. Die unabhängige und selbständige Organisation GREEN BRANDS bekennt sich zu den ökologischen Grundpfeilern Umweltschutz, Klimaschutz und Nachhaltigkeit. Dabei werden vor allem die Marken geehrt und gefördert, die die Nachhaltigkeit und den Schutz des Klimas und der Umwelt ernst nehmen und durch eine aufwendige und strenge Validierung belegen können.

